

# Hombre fallece por contacto de cables de energía en Guanabanal, Palmira

Mayo 30, 2019 - 02:16 p.m. |

Por: Redacción de El País Palmira

Un hombre adulto identificado como Albeiro Barragán falleció este miércoles tras resultar electrocutado por el contacto con unas cuerdas de energía en Guanabanal, zona rural de Palmira.

El accidente ocurrió a las 2:00 de la tarde, cuando el ciudadano se encontraba instalando una cerca metálica en la terraza de su vivienda.

Según informó Mariela Lucema, presidente de la Junta de Acción Comunal de ese sector, esta persona se encontraba haciendo una cerca al parecer para construir un tendedero de ropas, pero cuando levantó uno de los tubos este hizo contacto con las cuerdas de la energía, provocándole graves heridas.

El hombre fue trasladado a un centro asistencial de Palmira donde habría llegado sin vida, dijo la mujer.

Lea también: ['Un hombre murió electrocutado cuando trabajaba en poste de Ciudad del Campo'](#).

"Tenemos un problema con las cuerdas de la energía porque están muy bajitas y pegadas a las viviendas, este no es el primer accidente que se presenta por esta situación, hace varios años otro señor también se electrocutó y murió, mientras mi hermano gracias a Dios solo se quemó las manos y el estómago. Le pedimos a la empresa de energía, Epsa, que forre esas cuerdas para evitar más tragedias en el corregimiento", indicó la líder cívica.

Barragán quien trabajaba en un taller de soldadura en su casa, vivía con su esposa y sus hijos

## NOTICIAS RELACIONADAS



Un hombre murió electrocutado cuando trabajaba en poste de Ciudad del Campo

**Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](https://elpais.com.co)**

0 **VER COMENTARIOS** ▾